

Platz sechs für Erik an der Küste

Bei den Deutschen Meisterschaften der Jugend A im klassischen Stil gingen am vergangenen Wochenende in Rostock-Warnemünde nicht alle Wünsche in Erfüllung – nach großem Programm schaffte es Erik Stoll in der Gewichtsklasse bis 55 Kilogramm ins ganz kleine Finale und verlor dort knapp.

von Michael Thriemer

ROSTOCK – Aufgrund der teils hohen Teilnehmerzahlen in einzelnen Gewichtsklassen ging es für unsere drei angetretenen Sportler, neben Erik Stoll waren dies noch Jonas Hofmann (65 kg) und Pascal Bunde (80 kg), bereits am Freitagabend je einmal auf die Matten. Leider nur mit mäßigem Erfolg, denn alle drei Vergleiche gingen verloren – somit war am Samstag schon ein gewisser Druck bei dieser ersten ernsthaften Standortbestimmung seit langer Zeit vorhanden.

Und diesen meisterte Stoll am besten. Während seine beiden Vereinskameraden mit ihrer jeweils zweiten Niederlage ausschieden und letztlich Platz 14 (Hofmann) und 19 (Bunde) belegten, schaffte der junge Drei-Tannen-Städter den "Tournaround" und siegte zunächst gegen den Lugauer Tim Kotzur technisch überlegen. Ein Schultersieg über Romeo Bernhardt vom KSV Witten ließ sogar Hoffnungen auf eine Medaille erwachsen, die jedoch im folgenden Vergleich mit dem späteren Vizemeister Luca Moosmann (AV Sulgen, Südbaden) ein jähes Ende fanden, aber dennoch den Einzug ins ganz kleine Finale um Platz fünf bedeuteten. Hier behielt ganz knapp Niklas Nimtz vom RC Chemnitz mit 5:3 Punkten die Oberhand - dennoch ist der sechste Platz ein toller Erfolg.

Alle Ergebnisse für Statistiker gibt es [hier](#).

Michael Thriemer, 30.08.2021